

**Congreso Ciencias, tecnologías y culturas. Diálogo entre las disciplinas del conocimiento. Mirando al futuro de América Latina y el Caribe;
30 de octubre y 2 de noviembre de 2008, Universidad de Santiago de Chile,
Santiago de Chile.**

Convocatoria a la mesa de trabajo:

“La juventud Latinoamericana frente a las desigualdades sociales”

En concordancia con los objetivos del *Congreso Ciencias, Tecnologías y Culturas. Diálogo Entre las Disciplinas del Conocimiento. Mirando al futuro de América Latina y el Caribe*, a realizarse en la Universidad de Santiago de Chile, entre los días 30 de octubre y 2 de noviembre de 2008, se **Convoca** a participar con una ponencia en la mesa de trabajo: “La juventud Latinoamericana frente a las desigualdades sociales”; la cual tendrán un carácter interdisciplinario, permitirá el diálogo entre especialistas de diversas procedencias, a la vez que motivará una discusión sobre los proyectos de sociedad.

El tema de las desigualdades en América Latina es uno de los más importantes y forma parte de las agendas de gobierno y de investigación en todos los países, en este sentido, la desigualdad no sólo es económica (distribución del ingreso), sino que tiene que ver con fenómenos sociales como la exclusión y la discriminación, entre otros; de igual manera, la desigualdad se encuentra ligada, aunque no siempre de manera directa, con múltiples formas de violencia. Dentro de este contexto de complejización de las formas de la desigualdad social y económica, los jóvenes, como colectivo social, son quizá uno de los más vulnerables, tanto por las políticas neoliberales como por las antiguas desigualdades históricas. El desempleo, la exclusión en todas sus facetas, la violencia y las crisis de identidad son sólo algunas de las situaciones de desigualdad o sus resultados que los jóvenes sufren hoy en día en nuestros países.

La mesa de trabajo está abierta para recibir ponencias que presenten resultados originales de investigación, así como experiencias de cambio social e intervención social en torno a la problemática de los jóvenes en un contexto de desigualdades sociales. El objetivo general es crear un espacio de reflexión crítica de esta problemática desde una visión plural, multidisciplinaria, comprometida con el cambio social positivo y con justicia dentro de nuestras sociedades.

La fecha límite para hacer llegar los resúmenes es el **28 de julio de 2008**.

Los resúmenes deben contar con una extensión de 200 palabras; incluir título y cinco palabras clave, escritos en letra Times New Roman, tamaño 12, con interlineado sencillo. Además, deben contener la siguiente información: nombre del autor (es), grado académico, adscripción institucional, mail del autor(es).

Las ponencias en extenso se recibirán hasta el **29 de septiembre 2008**.

El congreso es bilingüe, portugués-español.

Los resúmenes y ponencias deberán ser enviadas en forma simultánea a los dos coordinadores de la mesa.

Los montos de inscripción son: para ponencistas profesionales US 90, para ponencistas estudiantes de postgrado US 70, para personas sin ponencia US 35. Se enviará pronto número de cuenta para cancelar por Internet.

Para mayor información del Congreso ver: www.internacionaldelconocimiento.org y allí Congreso 2008.

Coordinadores:

Jorge Arzate Salgado

México

Universidad Autónoma del Estado de México

arzatesalgado@yahoo.com

Alicia Palermo

Argentina

Universidad Nacional de Luján

apalermo@uolsinectis.com.ar